

本城っ子の風



■1学期もあと2週間!

本日は、七夕。子どもたちは、自分の願いを短冊に託していることでしょう。叶ってほしいです。

さて、1学期も残すところ、あと2週間となりました。その間、いろいろな学習・行事を通して、児童は、確実に力をつけ、成長してくれました。これも、保護者の皆様や地域の皆様のご協力あってのものです。深く感謝申し上げます。

7月22日からは、夏休みに入ります。いろいろな計画があることでしょう。夏にしかできないことに是非挑戦させてください。また、夏休みは、「早寝、早起き、朝ごはん」と歯みがき、手洗い、うがいなど身に付けた生活習慣をくずさないようご家庭でしっかりと見守ってください。そして、1学期の定期健康診断で治療の必要のある子どもは、この夏休みを利用して治療を済ませていただきますよう、特にお願いいたします。

学校では夏休みに入る前に「なつやすみのしおり」の内容、①生活、②学習、③体や健康・安全、④その他について、子どもたちに指導していきます。特に、命に関わる「車」「水」「火」「人」については、全校集会や学級で、繰り返し指導を行っていきます。

最後になりましたが、夏休みや2学期も、1学期同様、本校教育活動・PTA行事、地域での活動等へのご協力とご支援をよろしくお願いいたします。

■鑑賞教室「INTI(インティ)」

6月15日に体育館でスクールコンサートがありました。INTIとは、ケチュア語で「太陽神」という意味です。ピチュンバ・レマさん(エクアドル出身)と妻のピチュンバ・ショウコさん(延岡出身)が来校し、アンデスの音楽を聴かせてくださいました。その日は、近くの高齢者施設から入所者が9名来校し、一緒に音楽を楽しみました。



楽器体験の時間もあり、児童は、楽しいひとときを過ごしていました。

■2校PTAバレー大会お疲れ様でした!

2校PTA役員の皆様の企画、運営のもと、盛り上がった大会は、歴代PTA会長・OB職員チームの優勝、2年生の準優勝で幕を閉じました。今回は、6年3組(34年間続いている保護者会)や黒木会(平成6年度のPTA執行部)の参加があり、大変盛り上がりました。2校で開くPTAバレー大会の最後を締めくくる盛大な会でした。練習や大会を通

して保護者・地域の皆様と職員の親睦が深まったことが一番の収穫です。小学校の運動場にブルーシートを敷いて行った小中合同懇親会も楽しいひとときとなりました。2校PTAの役員の皆様をはじめ、参加していただいた保護者の皆様、歴代PTA会長の皆様、本当にありがとうございました。

■講演会から

「メンタリスト DaiGoさん」

7月2日に宮崎でメンタリスト DaiGoさんの講演会がありました。そこで、DaiGoさんの思わぬ一面を知りました。「子ども時代 小1~中2までいじめられっ子で、友だちは、一人もいなかった。学習性無力感でいじめられていてもすべてあきらめていた。いつか、僕を助けてくれる友だちが現れないか、先生が気付いてくれないかと待っていた。でも、だれも助けてくれなかった。

そんなある日、図工室で、友だちに大好きな母の悪口を言われ、近くにあったナタを投げてやり返した。幸い、ナタは、壁に当たり、けが人は出なかったが、それから、まわりの友だちの目が変わった。そして、**自分を変えられるのは、自分**ということに気付いた。自分のマイナス面を書き出し、その逆をすることにした。天然パーマ→ストレートパーマ、めがね→コンタクトレンズ、200数名の中で、下から4番の成績→猛勉強。後に慶応大学合格。そこから、自分は変わった。」

テレビでの活躍では、想像も付かない子ども時代を送っておられたことに驚くとともに、いじめに遭いながら、自分で乗り越えたたくましさ、いじめを見つけてあげられなかった教師としての無念さなど様々な思いでお話を聞いてきました。

■これからの主な学校や地域での行事等

7月21日(木)	1学期終業式
22日(金)	夏休み(8月28日まで)
26日(火)	串間市小学校水泳教室(5,6年)
8月1日(月)	登校日・5年稲刈り10時下校予定
8月5日(金)	七夕飾り付け (ふれあいセンター 13時30分)
21日(日)	PTA奉仕作業
22日(月)	登校日(全校集会他)10時下校予定
29日(金)	2学期始業式

<裏面に、宮日新聞に掲載された本城小に関する新聞記事を載せています。ご覧ください。>